



★少年犯罪・薬物乱用防止教室：6/5（水）★

本部警察署の署員をお招きし、少年犯罪や薬物乱用防止について講話をいただきました。

「スマホの深夜徘徊」「集団暴行」「器物破損」「タバコの害」「薬物乱用の恐ろしさ」など、問題行動に関わらず規範意識を高めることが、自分自身を大切にすること、安全・安心な生活や家族も仲間も大切にすることにつながることを学びました。



【生徒代表お礼のあいさつ：3年 知念大聖】

今日は僕達本部中学校のために薬物乱用・少年犯罪防止講話をしていただきありがとうございました。今日の講話を聴いて、薬物には絶対手を出さない、少年犯罪に巻き込まれないように日頃から考えて行動したいと思います。また、軽い気持ちで動画を撮ってSNSにアップして犯罪に巻き込まれるニュースも見ただことがあるので、このようなことが起きないようにしっかり考えて行動していきたいと思いました。今日は本当にありがとうございました。



★国頭地区中学校夏季総合体育大会：6/8、6/9の結果★

《ソフトテニス競技》

男子個人戦

人見漣音・島袋翔光ペア：3回戦東江中に競り勝ちベスト8
準々決勝で国頭中ペアに敗退
5位決定戦：今帰仁中ペアに敗退

平良静流・安田廉 ペア：1回戦伊是名中ペアに勝利
2回戦：今帰仁中ペアに敗退

棚原龍己・石川翔太ペア：1回戦：不戦勝、2回戦：屋部中ペアに敗退



《バスケットボール競技：女子》※3位

3位決定戦：本部中53-44名護中

《野球競技》

2回戦：本部中1-0名護中 ※県大会出場決定

準決勝戦：本部中1-0今帰仁中（継続）

※5回表に雨天のため延期（6/15へ）



★沖縄県吹奏楽祭：6/8（土）★

沖縄市民会館大ホールで沖縄県吹奏楽祭が行われ、本校吹奏楽部が出演しました。

1曲目の「フロンティア・スピリット」の演奏は、それぞれの楽器のハーモニーやのびのあるきれいな音色が響き、これまで練習し鍛えてきた成果が覗えました。

2曲目の「やってみよう（ピクニック）」は、1年生のダンスとともに演奏され、楽しい演技に会場から手拍子が贈られました。



★中学校硬式野球夏季大会：6/8・6/9★

本部ポニーズ硬式野球チームが全日本大会へ出場することとなりました。



★互見授業期間：6月★

教師がお互いの授業を参観し合う取組が行われております。生徒の学びの姿を様々な視点からみとり、客観的に授業を振り返ることで教師自身の授業力を高めています。

